

Beschluss Grosser Gemeinderat

2015-53 Postulat der SP/Grüne-Fraktion betr. "Velostreifen oder 30er Zone Gummweg" (2015/05); Behandlung

Traktandum 10, Sitzung 4 vom 21. August 2015

Registratur

10.061.002 Postulate

Ausgangslage

An der Sitzung des Grossen Gemeinderates vom 13. März 2015 reichte die SP/Grüne-Fraktion ein Postulat mit dem Titel "Velostreifen oder 30er Zone Gummweg" (2015/05) ein.

Begehren

Durch die hohe Benutzung des Gummweges durch Fahrzeuge entsteht eine erhöhte Gefahr für Fussgängerinnen, Fussgänger und Velofahrer, Velofahrerinnen. Da das Schwimmbad auf halber Strecke am Gummweg liegt, wird er im Sommer insbesondere von vielen Familien mit kleinen Kindern mit dem Velo befahren.

Damit wir die Zufahrt zum Naherholungsgebiet und zum Schwimmbad möglichst für alle sicher machen können, schlagen wir deshalb einen Velo- und Fussgängerweg oder eine 30er Zone auf dem gesamten Gummweg vor.

Stellungnahme Gemeinderat

Das Postulat verlangt die Prüfung einer Verkehrsmassnahme am Gummweg. Sowohl die Abteilung Sicherheit als auch die Sicherheitskommission vertreten die Meinung, dass auf das Begehren einzutreten und die Situation zu klären ist. Ob, und wenn ja welche Massnahmen dann beschlossen werden, liegt in der Zuständigkeit der Sicherheitskommission. Der Grosse Gemeinderat wird zu gegebener Zeit über den Entscheid informiert.

Beschluss

1. Das Postulat der SP/Grüne-Fraktion betr. „Velostreifen oder 30er Zone Gummweg“ (2015/05) wird angenommen.
2. Mit dem Vollzug dieses Beschlusses wird der Gemeinderat beauftragt.
3. Eröffnung an:
 - Stefan Schneeberger, Departementsvorsteher Sicherheit
 - Sicherheit
 - Präsidiales (10.061.002)

Für die Richtigkeit

Grosser Gemeinderat Steffisburg
Gemeindeschreiber

Rolf Zeller

Steffisburg, 16. Oktober 2015